

Sanofi conmemora el Día Internacional de los Estudios Clínicos, con 40 proyectos científicos activos en México.

- *Su Unidad de Estudios Clínicos (CSU por sus siglas en inglés) tiene en marcha el desarrollo de 40 proyectos científicos, en aproximadamente 220 sitios de investigación.*
- *En territorio nacional, Sanofi tiene una inversión estimada de 150 millones de pesos (8.7 millones de euros) para los estudios clínicos.*

Ciudad de México, 20 de mayo 2024 – Como cada año, el 20 de mayo se conmemora el Día Internacional de los Estudios Clínicos, este 2024, bajo el lema ¡Pioneros entre nosotros! (Trailblazers among us!).

Por ello, en Sanofi este 95 aniversario en México, reiteramos nuestro compromiso con la salud de los mexicanos, innovando a través de la Unidad de Estudios Clínicos (CSU por sus siglas en inglés) y con el desarrollo actual de 40 estudios científicos.

Somos la farmacéutica número 1 en el país y reconocemos que México, cuenta con mucho potencial para el desarrollo de nuevas investigaciones clínicas, tiene un perfil demográfico que permite reclutamiento de pacientes a gran escala, un sistema de salud con diversidad de opciones para hacer investigación y científicos de primer nivel.

En este sentido, estamos convencidos de que invertir en estudios clínicos, es una opción más para contribuir a la mejora de la salud de los mexicanos. Este 2024, estimamos una inversión aproximada de más de \$150 millones de pesos en investigación clínica.

A través de aproximadamente 220 sitios de investigación, nuestros esfuerzos están enfocados en estudios clínicos para terapias de alta especialidad, cubriendo diferentes indicaciones terapéuticas como Asma, Dermatitis Atópica, Polineuropatía Desmielinizante Inflamatoria Crónica, Enfermedad por Aglutininas Frías, Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica, Rinosinusitis Crónica sin Pólipos Nasales, Lupus Eritematoso Cutáneo, Enfermedad de Fabry,

Hemofilia, Glomeruloesclerosis Focal y Segmentaria, Esclerosis Múltiple, Mieloma Múltiple, Artritis Reumatoide, Lupus Eritematoso Sistémico, Síndrome de Sjögren, Colitis Ulcerativa y Urticaria Crónica Espontánea.

Con 95 años de presencia en México y con más de 40 años de experiencia en Alta Especialidad, nos enorgullece ser los pioneros en el desarrollo de terapias de reemplazo enzimático, enfocadas a aquellos pacientes con enfermedades raras o poco frecuentes.

Paulina Liceaga
Directora de la Unidad de Estudios Clínicos de Sanofi México

“La inversión en investigación clínica es prioritaria para Sanofi, pues sabemos que está ligada a la innovación terapéutica cuyo fin último es satisfacer las necesidades en salud de los pacientes mexicanos. Sin duda la conmemoración nos recuerda el valor e importancia que tienen los estudios clínicos para el avance científico de la humanidad”.

¿Cuál es el objetivo de la investigación clínica?

La investigación clínica tiene el objetivo de buscar y descubrir soluciones seguras y eficaces a problemas de salud que enfrentan las sociedades humanas. Por ello, la industria farmacéutica juega un papel clave en el cuidado de la salud, la investigación que se realiza, el hallazgo de nuevos medicamentos y la implementación de nuevas tecnologías.

###

Acerca de Sanofi

Somos una empresa global innovadora de atención médica, impulsada por un propósito: perseguimos los milagros de la ciencia para mejorar la vida de las personas. Nuestro equipo, en casi 100 países, se dedica a transformar la práctica de la medicina trabajando para convertir lo imposible en posible. Brindamos opciones de tratamiento que pueden cambiar la vida y protección de vacunas que salvan vidas a millones de personas en todo el mundo, al tiempo que ponemos la sostenibilidad y la responsabilidad social en el centro de nuestras ambiciones.

Contacto con medios de comunicación en México

José Luis García | joseluis.garcia@sanofi.com

Mónica Vieyra | monica.vieyra@bcw-global.com

Karla Rodríguez | karla.rodriguez@bcw-global.com